
  

  

INDICAÇÃO N.º 09/2024   

  

EXMO. SR  

JOÃO BENTO EMILIANO  

PRESIDENTE DA CÂMARA MUNICIPAL 

REALEZA-PR   

  

  O Vereador Joelei Basso abaixo assinado, no uso de suas atribuições 
legais, vem indicar ao executivo municipal para que seja feita a abertura de um 
canil municipal. 
 
 
JUSTIFICATIVA: 

 O aumento na quantidade de cachorros de rua é um problema a ser 

resolvido em nossa cidade e a feitura de um canil municipal ajudaria em diversos 

fatores, entre eles: controle de população de animais abandonados e o bem-

estar dos mesmos, na saúde pública, diminuindo doenças como a raiva e 

auxiliaria do resgate e adoção destes animais facilitando a educação da 

comunidade em relação ao cuidado com os cães. 

 

 

Realeza, 09 de fevereiro de 2024 

 

 

 

 

 

 

JOELEI BASSO  

VEREADOR  

  


